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Pre-TOPs

TOP 0: Regularia

Protokoll:  Carlotta Krämer

Unterschrift:                                                       

Redeleitung: Magdalena Kuom

Unterschrift:                                                        

Datum: 10.05.2023

Sitzungsanfang: 16:06

Anwesende Räte:

Anwesend Vorname Nachname

x Christian Bair

Charlotte Grütters

x Carlotta Krämer

x Magdalena Kuom

Arne von Laguna

x Luis Lenkewitz

x Marcel Leonhardt

x Patrick Manegold

x Robin Solinus

x Julian Taube

Die Sitzung ist

x beschlussfähig.

nicht beschlussfähig.

Anwesende Nicht-Räte: keine

Altes Protokoll: 03.05.2023 einstimmig angenommen

TOP 1: Berichte

FSVK
Hörsaal 3D ist besetzt; wir als FS haben kein allgemeinpolitisches Mandat  müssen uns neutral verhalten

https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-05-10-Protokoll#id-20230510Protokoll-Pre-TOPs
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-05-10-Protokoll#id-20230510Protokoll-TOP0:Regularia
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-05-10-Protokoll#id-20230510Protokoll-TOP1:Berichte
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-05-10-Protokoll#id-20230510Protokoll-TOPs
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-05-10-Protokoll#id-20230510Protokoll-TOP2:INPhiMa-FZB:Wahlgeld
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-05-10-Protokoll#id-20230510Protokoll-TOP3:Flunkyball
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-05-10-Protokoll#id-20230510Protokoll-TOP4:Pr�fungswiederholungzurNotenverbesserung
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-05-10-Protokoll#id-20230510Protokoll-TOPN-2:Newsletter
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-05-10-Protokoll#id-20230510Protokoll-TOPN-1:Ank�ndigungen
https://wiki.hhu.de/display/fsphysik/2023-05-10-Protokoll#id-20230510Protokoll-TOPN:Verschiedenes
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BuFaTa: für Reisekostenrückerstattung können uns direkt ans Finanzref. wenden
Es werden Personen für ständigen Wahlprüfungsausschuss der FSVK gesucht
Webseite des AStA war down, unschönes Backup ist aktuell da, es wird daran gearbeitet und das FSRef will eine eigene unter-
domain einrichten
noch diese Woche Veranstaltungen der Public climate school
Es werden bei der Bio Kronkorken gesammelt diese werden recyclet und Gewinn geht an Tierschutzvereine in Düsseldorf.
Es gibt von der Info die Idee einer Satzungsänderung, dass bei Satzungsänderungen die die FS betreffen die FSVK dem 
zustimmen muss, wird auf der nächsten fsvk diskutiert
ESAG: Entwurf Selbstregularia kommen hoffentlich nächste FSVK; es kommt bald eine lange Mail über FS-offen; brauchen 
Helfer für P2

INPhiMa/TriPpeR
 letzte Woche war Tripper, Protokoll ist im INPhiMa-Wiki
 wichtigste Punkte:

Erstifahrt: Essen wird von Mathe-QVM bezahlt (anscheinend); Helfikaauswahl wird auf dem Klausurtripper besprochen
ESAG: erste Verantwortlichkeiten verteilt, Grillen und Rallye suchen noch eine hauptverantwortliche Person
FS-Wahl: findet als INPhiMa-Wahl parallel zur SP-Wahl statt, Wahlausschuss noch unterbesetzt; Wahl-VV 
voraussichtlich am 14.06. um 16.30 Uhr
Slush-Eis-Maschine: wird vorerst ausgeliehen, da erst geschaut werden soll, ob das gut bei unseren Studis ankommt 
und es ist noch fraglich, ob sich das wirklich lohnen würde
 Semesterabschlussgrillen am 14.07. (organisiert von Sören und Luca B.)
 Bei Veranstaltungen mehr auf Alkoholmissbrauch achten, mehr alkoholfreie Alternativen anbieten
Nach der nächsten Wahl gibt es wieder eine Merch-Bestellung
 Grill-AK: Licht ist da, Rest noch nicht
 Karaoke-AK: Rasberry Pi funktioniert nicht, Projekt erstmal eingeschlafen
 In Zukunft vlt regelmäßige Tripper
 Umfrage für Klausur-Tripper läuft, vmtl am Pfingstwochenden; zB Besprechungen zur Ersti-Fahrt (Code of Conduct, 
welche Helfika und für was)

Gremien:
FakRat gestern

Habitilationsordnung soll geändert werde, Lehre soll stärker hervorgehoben werden

QVM-Anträge
 keine

Post/Mail
 AStA sucht Sprachbuddies für Geflüchtete
Amtl Bekannmachung zum Korruptionsbekämpfungsgesetz
Man kann jetzt mit privaten Mailadressen auch dem fs-offen-Verteiler beitreten
Kawum möchte die Reso der ZaPF zum Deutschlandticket unterstützen - bei Einwänden soll man sich melden
Man kann aktuell u.a. als Fachschaft Vorschläge für den Landeslehrpreis einreichen
Semsestergeldantrag wurde angenommen 
wir haben Fotos von math. und physikal. Fachbüchern bekommen und müssten jetzt sagen, an welchen wir Interesse hättten
bei Prof-Café haben bis jetzt 6,5 gesagt, dass sie kommen und 6, dass sie keine Zeit haben

Social Media
 vmtl keine wichtigen Nachrichten

Sonstige Berichte
 Keine

TOPs

TOP 2: INPhiMa-FZB: Wahlgeld

Der Fachschaftsrat Physik & Med. Physik beschließt bis zu 350 € für die INPhiMa-Wahlen vom gemeinsamen INPhiMa-Konto auszugeben.

Einstimmig angenommen

TOP 3: Flunkyball

Es werden Schiedsrichter gesucht (Marcel und Julian können das machen, Luis kommt später)

Wir brauchen noch Bälle

Für die Felder reicht eine Abtrennung

Aufbau bis 16 Uhr, dann Sitzung

Julian kümmert sich für den Aufbau um: Bierzeltgarnitur, Tisch und zwei Bänke

Kästen: 4 Bierkästen + 2 Kästen Softdrinks + 1 bis 2 Sixpacks Wasser + Preise (Rum und Ähre)



Der Fachschaftsrat Physik und Medizinische Physik beschließt bis zu 100 € für Getränke und den Preis.

Einstimmig angenommen

TOP 4: Prüfungswiederholung zur Notenverbesserung

Die Bio-FS möchte sich dafür einsetzen, dass es Prüfungswiederholungen zur Notenverbesserung geben

Pro:

In der Bio wird sehr viel geschoben (insb im Nebenfachbereich), da die Leute Angst haben nicht zu bestehen. Die Hoffnung ist, dass die 
Prüfungwied. zur Notenverbesserung das besser machen würde

Die Abschlussnote sollte die Gesamtleistung wiederspiegeln

Es gibt eh viele, die Klausuren streichen, um eine bessere Klausur in einer neuen Prüfung zu schreiben

Con:

Bedeutet vmtl mehr Stress und erschwert Vergleichbarkeit bzw. macht gute Leistungen nicht mehr so gut

Evtl können es sich nicht alle Leute leisten länger zu Studieren, das machte es ungerechter und könnte ein Gegenargument der Uni sein.

Es sollte eine Begrenzung zur Verbesserung geben, also zB erste und zweite Klausur schreiben und dann die bessere Note zählt; das Durchstreichen 
zeigt, dass das System Probleme hat

Das Wissen Klausuren nochmal schreiben zu können erzeugt mehr Stress

Durch die Verbesserungsmöglichkeit könnte man sich das Bestehen schonmal sichern und dann nochmal versuchen

Die Frage ist, ob man auch bei einem anderen Prof die Note verbessern kann

Es könnte auch eine feste Anzahl von Modulen geben, die man verbessern kann. Also zB drei Module im Bachelor

Ende: Die drei Versuche bleiben erhalten und man kann durch die "übrigen" Versuche verbessern, eher nicht mündliche Verbesserungen. Robin redet mit 
Menschen oder der Bio-FS.

An- und Abmeldefristen sollten für die Studierenden mehr Flexibilität ermöglichen (Anmeldung ~3 Tage vorher, Abmeldung ~3 Tage vorher)

TOP N-2: Newsletter

TOP N-1: Ankündigungen

Nächste Woche ist wieder Sitzung

23.5.23 ist Prof-Café

TOP N: Verschiedenes

Sitzungsende: 17.03

Hier sollen auf jeder Sitzung Themen für den Newsletter gesammelt werden. Sprachbuddies für Geflüchtete;

Einmal monatlich wird dann ein Newsletter verschickt, akute Dinge werden kurzfristig zwischendurch versendet.
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